







Promoción del cultivo del chopo y uso en cascada de su madera hacia productos tecnológicos de alto valor añadido

## Jornada GO BIOPOPTECH: Innovaciones en la cadena de valor del chopo 13 de febrero 2025

El día 13 de febrero a las 10:00h. en Fresno de la Vega (León), el proyecto Grupo Operativo Biopoptech, realizará su Jornada de cierre destinada a todos los involucrados con la cadena de valor del chopo. Se van a compartir los trabajos y avances logrados en el proyecto y el interés de los mismos desde el punto de vista de la rentabilidad de la cadena de valor.

10:00	Bienvenida y presentación del GO BIOPOPTECH. Gonzalo Caballé (Cesefor)
10:15	Situación actual del chopo en España, su mercado y perspectivas de futuro. Sergio Souto (Garnica)
10:30	Evolución de las subastas de chopo de los últimos años en Castilla y León. Ólga González (FAFCYLE)
10:45	Nuevos clones de chopo, primeros resultados de desempeño. Joaquín Garnica (Bosques y Ríos)/Rafa Alonso (föra forest technologies)
11:00	Mapa de calidad industrial de la madera para productos de alto valor añadido. Esther Merlo (Madera+)
11:15	Estimación de variables dendrométricas basadas en sensores remotos. Rafa Alonso/Aitor Arraiza (föra forest technologies)
11:30	Nuevas herramientas para agilizar el proceso de certificación de choperas de pequeña superficie. Marta Salvador (PEFC)/Elena Blanco (Cesefor).
11:45	La iniciativa "Gracias al Chopo". Ignacio García (AEFCON).
12:00	Producción de madera de calidad, aspectos fundamentales de la poda. Manu Arrastia
12:15	Aplicaciones Chopo 4D y App Pupuli+. Flor Álvarez (Universidad de León)
12:30	Almuerzo networking
13:30-	Visita a parcela de ensayo clonal en Villavidel y a plantación de chopera en sitio a confirmar



15:00





























El GO BIOPOPTECH: Promoción del cultivo del chopo y uso en cascada de su madera hacia productos tecnológicos de alto valor añadido, busca el desarrollo de la cadena de valor asociada a la plantación y aprovechamiento de choperas.

Comisión Europea.